

Charte environnementale

HELP THE PLANET

Nous sommes avant tout des citoyens. Afin de préserver notre belle Maison bleue, l'Hôtel de l'Europe agit à son échelle. Nous croyons que la sobriété choisie n'est pas que l'apanage de la maison, elle peut également s'insérer dans l'univers de confort et de plaisir qu'est l'hôtellerie. Mais quels sont nos engagements ?

PLANT FOR THE PLANET

- Planter un arbre pour chaque chambre climatisée vendue afin de limiter notre empreinte carbone. En 2022, 1200 arbres ont été plantés.
- Ne pas utiliser de pesticide pour nos extérieurs. A la place, retrousser ses manches et bêcher nous semblent les solutions les plus adaptées.
- Laisser une partie du jardin en jachère pour favoriser la biodiversité locale. Oh... un papillon !

"ECO-LOCO" CONCEPTION

- Equiper l'hôtel de mobilier 100% français, du salon à la salle de bain, en passant par la chambre.
- Utiliser des produits d'entretien éco-labellisés. Rien de mieux que le vinaigre blanc de grand-mère !
- Aménager notre salle de sport avec des équipements en bois.

BIEN MANGER

- Concocter maison ce qui peut l'être : confitures, gâteaux, brioches, ...
- Acheter local auprès de producteurs de la région, pour éviter les kilomètres inutiles !
- Proposer une alimentation saine, équilibrée et de qualité.

Charte environnementale

HELP THE PLANET

VOYAGER A POITIERS

- Proposer des modes de transports alternatifs.
- Offrir un stationnement adéquat aux vélos et véhicules électriques.
- Favoriser l'économie locale en conseillant nos clients sur les activités à proximité.

SENSIBILISER

- Rappeler à nos clients que, bien que cela fasse partie de la prestation, la consommation de ressources ou le nettoyage des draps/serviettes a un coût environnemental.
- Procurer des bacs de tri des déchets aux clients, comme aux collaborateurs.
- Donner nos équipements non-utilisés et encore en parfait état à l'Association de la Regratterie (86).
- Revaloriser les savons usagés de l'établissement en partenariat avec l'Association SapoCycle.
- Participer à des projets qui nous tiennent à cœur : actions de mécénat culturel et sportif (3x3, Orchestre des Champs Elysées, Internationaux Féminins de Tennis, ...).

L'Hôtel de l'Europe est
actuellement en démarche pour
l'obtention du Label Clef Verte.